

Fuerza Móvil Garantizará los Comicios en Guatemala

GUATEMALA, marzo 4 (UPI).— Una "fuerza móvil de defensa" fue creada para proteger las instalaciones públicas de ataques de los rebeldes, que intentan impedir las elecciones presidenciales del domingo, anunció hoy la policía.

El soldado murió en un combate con guerrilleros izquierdistas, cerca de San Rafael Pie de la Cuesta, población del Departamento de San Marcos, a 153 kilómetros al oeste de la capital, dijeron fuentes militares.

La Fuerza estará formada por soldados y policías y tendrá helicópteros para transportarse.

Alto oficiales de la policía dijeron a los periodistas que la Fuerza Móvil de Defensa, para proteger al público de ataques de los guerrilleros, empezó sus funciones ayer.

Quince civiles y un soldado ayer en la violencia política, que se registra en el país, anunciaron las

—Favor pase a la página 41.

Crisis en El Salvador Tratan Brasil-Argentina

BRASILIA, marzo 4 (AP).— Los cancilleres de Argentina, Nicanor Costa Méndez, y de Brasil, Ramiro Saralva Guerreiro, intercambiaron hoy opiniones sobre la guerra civil en El Salvador, dentro de un prolongado análisis que realizaron de la situación continental, informaron portavoces de ambos países.

Los dos cancilleres conversaron durante casi cuatro horas, en la primera reunión de trabajo, que sostuvieron tras la llegada de Costa Méndez a esta capital, en una visita que busca profundizar el diálogo entre ambas naciones.

Los dos cancilleres conversaron durante casi cuatro horas, en la primera reunión de trabajo, que sostuvieron tras la llegada de Costa Méndez a esta capital, en una visita que busca profundizar el diálogo entre ambas naciones.

"En las conversaciones se verificó un amplio margen de convergencias sobre los objetivos deseables en América Central", declaró el portavoz de la Cancillería brasileña, Bernardo Pericas.

"Nosotros esperamos que los problemas de América Central se resuelvan con el mínimo de sufrimientos y sin interferencias extranjeras", agregó.

Se le preguntó si el Canciller argentino había acordado con ese punto de vista.

"Entiendo que sí", respondió.

—Favor pase a la página 17.

Comunidad Democrática Controlará Armamentos

SAN JOSE, marzo 4 (AP).— Los países de la llamada Comunidad Democrática Centroamericana, discuten un acuerdo regional orientado a establecer reducciones y límites a la adquisición de armas y mantener un equilibrio militar entre los Estados, informó el Diario "La Nación".

El periódico atribuye la información a fuentes que pidieron no se les identificara, reconociendo que los funcionarios que fueron consultados sobre los temas tratados en la reunión, rehusaron hablar de ese asunto.

La publicación agrega que éste fue uno de los temas que trataron el Presidente Rodrigo Carazo, el Canciller Bernd Niehaus, el miembro de la Junta Cívico-Militar de El Salvador, José Antonio Morales Erhlich y el Ministro de Relaciones Exteriores de ese país, Fidel Chávez Mena.

La publicación señala que los países que forman la Comunidad, han pensado en plantear a las demás naciones del área, la firma de un acuerdo regional, para que se elimine la carrera armamentista como paso previo a otro convenio de cooperación económica y social.

Según el periódico, el documento analizado, dice:

—Favor pase a la página 19.



DISCUTEN CRISIS EN EL SALVADOR.— Brasilia, Brasil, marzo 4. Los Ministros de Relaciones Exteriores de Argentina y Brasil, Nicanor Costa Méndez y Ramiro Saralva Guerreiro, respectivamente, firmaron varios convenios hoy, en Brasil. El Canciller argentino explicó la política adoptada por su país, hacia El Salvador y Centro América. (UNIFAX II de UPI).

Haig Prueba la Injerencia Sandinista en El Salvador

WASHINGTON, marzo 4 (UPI).— El Secretario de Estado, Alexander Haig, informó hoy sobre la captura de un militar nicaragüense, que combatía junto a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador, y dijo que ello es nueva evidencia de la intervención de Nicaragua y Cuba, en la insurgencia salvadoreña.

"Hoy, por primera vez, ha sido capturado en El Salvador un militar nicaragüense; enviado allí por el Frente Sandinista de Liberación Nacional, para participar en la dirección, que es tan evidente, de esta operación de guerrillas desde Nicaragua", dijo Haig ante la Subcomisión de Operaciones Exteriores, de la Cámara de

Representantes. Haig también dijo a la Subcomisión que el Gobierno de Estados Unidos tiene fotografías que espera hacer públicas pronto, en las que se muestra "el daño y la destrucción" cometidos por el régimen sandinista en las aldeas de los indios Miskitos, en Nicaragua.

recogieron relatos de los indios nicaragüenses fugitivos, de que "nicaragüenses, cubanos y otros caucásicos que no hablaban español, de lo que (los refugiados) supusieron que eran rusos, entraron a sus aldeas".

Agregó que funcionarios norteamericanos que visitaron un campamento de refugiados en la frontera hondureño-nicaragüense

Haig dijo que la Comisión de Operaciones Exteriores, de la Cámara de Representantes, de la Subcomisión de Operaciones Exteriores, de la Cámara de Representantes.

—Favor pase a la página 29.

El Salvador no ha Pedido Ayuda Bélica a Argentina

BUENOS AIRES, marzo 4 (AP).— El Embajador de El Salvador, Coronel Figueroa Vargas, declaró que su país "no ha solicitado, ni quiere, ni permitirá" el envío de tropas argentinas, para ayudar a combatir la guerrilla izquierdista.

añadió. "También descartó la posible intervención de la Organización de Estados Americanos (OEA), de los Estados Unidos o de cualquier otro país.

En declaraciones que publica hoy "La Nación", Figueroa Vargas expresa que lo que desea su Gobierno es "apoyo logístico" y que ya lo ha estado recibiendo de Argentina. "El Salvador no desea internacionalizar el problema de la subversión dentro de su territorio".

"Tenemos gente suficiente para combatir el terrorismo y nuestro problema más grave es el económico, por la erogación que importa la lucha", dijo el diplomático, que admitió que el Gobierno argentino ha prestado a El Salvador ayuda en forma de créditos, alimentos y asistencia técnica.

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 4 (AP).— El Mercado de Valores declinó hoy a su nivel más bajo en 21 meses en activas operaciones.

Procesan a 6 Terroristas en Costa Rica

SAN JOSE, marzo 4 (ACAN-EFE).— Tribunales de Justicia de Costa Rica abrieron proceso contra dos terroristas salvadoreños y sus cómplices costarricenses, que intentaron secuestrar a un empresario centroamericano establecido aquí.

El Juzgado de Instrucción de Cartago, ciudad a 20 kilómetros al este de esta capital, dictó "auto de

Los analistas dijeron que las ventas de acciones de computadoras se iniciaron ayer tarde, cuando circularon versiones de que las ganancias de la importante compañía, data general para el trimestre que finaliza mañana, estarán "significativamente por debajo de las expectativas de los inversionistas".

Los corredores dijeron —Favor pase a la página 41.

—Favor pase a la página 24.

Adiestramiento Contra Terrorismo dará EE.UU.

WASHINGTON, marzo 4 (AP).— El Gobierno del Presidente Ronald Reagan tiene planes de brindar adiestramiento en técnicas antiterroristas a oficiales policiales extranjeros y, para poder hacerlo, solicita al Congreso la enmienda de un estatuto creado hace 10 años, dijeron funcionarios.

Según la legislación ahora propuesta, se exceptuaría de esa prohibición a la instrucción en técnicas antiterroristas, pero los países que cuenten con un historial negativo, respecto a los derechos humanos no podrán tomar parte en el programa de adiestramiento.

A principios de la década de 1970 el Congreso prohibió el adiestramiento de policías extranjeros, a fin de evitar que se identificara a este país con cualquier abuso policial, cometido en países del tercer mundo, particular-

El Gobierno espera recibir una asignación de cinco millones de dólares, destinados al programa.

Funcionarios que pidieron no ser identificados dijeron que el programa —Favor pase a la página 17.

Opina Sobre las Elecciones Observadora E.U.

WASHINGTON, marzo 4 (AP).— La Senadora Republicana Nancy Kassebaum, quien encabeza una delegación que observará las elecciones en El Salvador este mes, dijo hoy que no tiene "ilusiones" de que podrá formarse una opinión sobre la integridad del proceso electoral.

"La importancia es que le da respaldo oficial al proceso electoral, y creo —Favor pase a la página 38.



MEDICOS QUE SALVARON VIDA DE REAGAN.— Washington, marzo 4. El Presidente Ronald Reagan conversa hoy en la Casa Blanca, con los médicos Paul Columbian, David Gens y Ben Aaron, que le salvaron la vida, luego del atentado contra su vida, el año pasado.